



**« Jésus à Toi j'appartiens maintenant
et pour l'éternité »**

Le dimanche 2 novembre 2025,

Sœur Patricia Eigenman
de St. Pelagibera TG



a rejoint le Seigneur de Vie à la suite d'une longue maladie.

Sœur Patricia est née le 13 mai 1941 à St. Pelagiberg. Entrée dans notre Communauté en 1968, à La Pelouse sur Bex, elle a prononcé ses vœux perpétuels le 8 septembre 1976.

Durant de longues années au Castel Notre Dame, sa vie religieuse était donnée aux personnes âgées, aux personnes les plus démunies. Elle les aimait profondément. Ses multiples dons d'animatrice se sont révélés lors de fêtes, de jeux, de sorties, de moment de créativité à l'atelier. Son imagination, son espièglerie, sa gaîté et sa foi, se répandaient autour d'elle comme un grand sourire.

Sœur Patricia était une femme de prière. Elle a contemplé les visages des personnes âgées, elle y a découvert leur dignité.

Elle était toujours émerveillée devant la beauté de la création. Elle aimait les montagnes ! Elle aimait la Vie !

Nous recommandons sœur Patricia à votre prière.

LES SCEURS DE SAINT MAURICE à La Pelouse sur Bex,
St-Maurice et à Vérolliez,
à la Paroisse Notre-Dame à Lausanne,
à Vétroz
à Estagel, en France
et à Madagascar.

Son frère Pius Eigenmann,
Sa sœur Maria Stoltz-Eigenmann
Ses neveux, nièces, et leurs familles

La messe de sépulture sera célébrée à la chapelle de
La Pelouse, Route de Chiètres 27,
Jeudi, 6 novembre 2025 à 14h30.

Cet avis tient lieu de faire-part

La Pelouse sur Bex, 03 novembre 2025

© Vers. 01-08/2024-BYB